

Unterpleichfeld, 13.11.2016

Marc bat mich ihm ein paar Zeilen zu unserer Zusammenarbeit zu schreiben:
Dies soll hiermit geschehen:

Als ich 2000 bei OKAL meine Karriere als Verkaufsleiter im Süden begann, hatte ich schon einige Branchenkenntnis und Erfahrungen im Hausbau und Verkauf. Vorher war ich als Zimmermeister und seit 1992 als Bau- und Verkaufsberater für die Fertighaushersteller Ex-Norm und SchwörerHaus tätig.

Als Marc in unsere Verkaufsleiterrunde kam, war mir sofort klar – mit dem kann ich. Er wirkt zwar manchmal etwas unnahbar und beherrschend, ist aber ein absolut integrierter Zeitgenosse. Er ist nicht immer ganz einfach, aber stets ehrlich, sehr zuverlässig und man weiß eigentlich immer, woran man bei ihm ist. Das schätze ich an ihm, man kann mit ihm Gedanken austauschen und Ideen verwirklichen, Strategien entwickeln und abhaken, was nix wird. Was mir besonders an ihm gefällt, ist seine Fähigkeit auch in schwierigen Situationen immer die richtigen Worte und die passende Tonlage zu beherrschen. Er kämpft für seine Ideen und Überzeugungen, ist aber auch in der Lage die Meinung Anderer zu akzeptieren und seine Meinung zu überdenken. Für ihn ist (fast) nichts in Stein gemeißelt, weil er immer die notwendige Weitsicht hat, sich Veränderungen anzupassen.

Was ich schon immer sagen wollte: Marc ist ein besonderer Mensch, ein toller Freund und Weggefährte und ganz wichtig – der ruhende Pol und stark wie ein Fels in der Brandung.

Für die Zukunft wünsche ich ihm viel Gesundheit, mega Erfolg und dass alle seine Wünsche in Erfüllung gehen. Möge auch das Glück mit ihm sein und uns noch viele gemeinsame Zeiten bescheren.

Mit erbauendem Gruß



Dieter Wissmann
Vertriebsleitung Süd